



Xóchitl Gálvez y Santiago Creel son los perfiles que pueden dar mejor resultado al país: PAN

Todo el panismo estará apoyando a los aspirantes a la candidatura presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN) que en este caso son Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, pues son los mejores perfiles y los que pueden dar un mejor resultado al país, expresó la presidenta del albiazul en Sinaloa, Roxana Rubio Valdez. Sigue la información del centro de Sinaloa en la sección especial en Línea Directa Lo anterior lo dijo la dirigente del PAN estatal después de que los dos aspirantes antes mencionados junto con Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) lograron recolectar las 150 mil firmas y pasar a la siguiente etapa del proceso interno del Frente Amplio por México, de cara al proceso electoral 2024.

https://lineadirectaportal.com/sinaloa/xochitl-galvez-y-santiago-creel-son-los-mejores-perfiles-que-pueden-dar-mejor-resultado-al-pais-pan-2023-08-10_903432